

## Polsek Cidaun Laksanakan Gatur Lalin dan Penyeberangan Anak Sekolah untuk Antisipasi Kemacetan dan Laka Lantas

Cianjur - [CIANJUR.GO.WEB.ID](https://cianjur.go.web.id)

Aug 6, 2024 - 15:01



*Polres Cianjur Polda Jabar* – Polsek Cidaun Polres Cianjur terus berupaya menjaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayahnya. Pada hari Selasa, 6 Agustus 2024, sejumlah personel dari Polsek Cidaun melaksanakan kegiatan pengaturan lalu lintas (gatur lalin) dan membantu menyeberangkan anak sekolah

serta warga. Kegiatan ini bertujuan untuk mengantisipasi terjadinya kemacetan dan kecelakaan lalu lintas (laka lantas).

Dalam kegiatan tersebut, personel yang terlibat antara lain Aipda Lala M, yang menjabat sebagai Kepala Sentra Pelayanan Kepolisian Terpadu (Ka SPKT), Aipda Kama P, Bhabinkamtibmas, serta Bripda Reza R. Mereka berjaga di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan, terutama di sekitar area sekolah.

Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H. menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari upaya preventif yang terus dilakukan oleh Polsek Cidaun untuk memastikan keselamatan para pengguna jalan, khususnya anak-anak sekolah yang rentan terhadap bahaya lalu lintas.

“Kami berharap dengan adanya kegiatan seperti ini, angka kecelakaan dan kemacetan di wilayah hukum Polsek Cidaun dapat diminimalisir. Kami juga mengimbau kepada seluruh pengguna jalan untuk selalu berhati-hati dan mematuhi peraturan lalu lintas,” ujar IPTU Yudi Heryanadi.

Kapolres Cianjur AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. melalui Kapolsek Cidaun IPTU Yudi Heryanadi, S.H. menegaskan komitmennya dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan menjaga keamanan serta ketertiban di wilayah Cianjur.

Kegiatan pengaturan lalu lintas dan penyeberangan anak sekolah ini mendapat apresiasi dari warga sekitar, yang merasa terbantu dan lebih aman saat beraktivitas di jalan raya. Polsek Cidaun berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan serupa sebagai bentuk pelayanan prima kepada masyarakat.